MEDIASET españa.

Madrid, 31 de octubre de 2025

Llega a Energy la 12^a temporada de la serie 'Chicago Fire'

Nuevos desafíos, arriesgados rescates y situaciones inesperadas marcarán la vida de los heroicos trabajadores del destacamento de bomberos de Chicago.

No hay trabajo más estresante, peligroso y emocionante que el de los bomberos, los rescatistas y los paramédicos del parque de bomberos 51 de Chicago, quienes se juegan su vida a diario para salvar la de los demás. Acudirán a sofocar nuevos incendios y a intervenir en complejas situaciones en la 12ª temporada de 'Chicago Fire' que Energy estrenará este domingo 2 de noviembre, a partir de las 22:00 horas.

Este drama de acción, creado por Michael Brandt ('FBI: International') y Derek Haas ('El tren de las 3:10') y con Dick Wolf (ganador de dos Premios Emmy) al frente de la producción ejecutiva, está protagonizado por Taylor Kinney, David Eigenberg, Joe Miñoso, Christian Stolte, Eamonn Walker, Kara Killmer, Miranda Rae Mayo, Alberto Rosende, Daniel Kyri y Hanako Greensmith.

El regreso de Kelly Severide, el triunfo del amor y arriesgados rescates

Han pasado seis meses del terrible incidente en el que **Mouch** acudió a una emergencia y se vio envuelto en un tiroteo. Tras lograr salvar su vida y recuperarse de sus heridas, el veterano bombero **volverá a la acción** y se encargará de recibir a un nuevo integrante del camión 81. Disfrutará plenamente de la vida, al igual que **la paramédica Sylvie Brett y el bombero Matthew Casey**, que han decidido dar un paso adelante en su relación y **darse el 'sí, quiero'**, en una celebración nupcial a la que acudirán sus compañeros del parque de bomberos 51 de Chicago.

Por otra parte, tras tomarse un tiempo para sí mismo, el carismático bombero **Kelly Severide regresará al parque de bomberos**, donde tendrá que dar explicaciones sobre su ausencia a su mujer y compañera en el cuerpo, Stella Kidd, oficial a cargo del camión 81. Además, la vida de la familia Cruz se complicará cuando una persona del pasado de Javi, el hijo adoptivo de Joe y Chloe Cruz, aparezca inesperadamente. Asimismo, **incendios inesperados**, como el ocurrido en un estudio de grabación, **o provocados**, como un pequeño fuego iniciado por una niña en el jardín de su casa, llevarán a los valientes bomberos de la brigada 51 a intervenir.



Nuevas participaciones especiales

Conocidos nombres de la interpretación norteamericana se sumarán a la lista de **invitados estelares** de 'Chicago Fire' en los nuevos capítulos: **Jesse Spencer** ('Major crimes'), interpretando al capitán Matthew Casey; **Heidi Drennan** ('Chicago P.D.'), como la doctora Lerner; **Jordan Murphy** ('Anatomía de Grey') en el papel del agente McDaniel; **Dominic Rains** ('Chicago Med'), en la piel del doctor Crocket Marcel; y **Peter Carey** ('Acero puro'), como el teniente Geary.

Por su parte, la actriz estadounidense **Laura Allen** ('Los 4400') **intervendrá en una trama arco de seis episodios** encarnando a jefa del equipo de paramédicos Robinson.

En el doble capítulo inaugural

En el <u>primer capítulo</u>, los miembros de la brigada 51 se ven obligados a compartir su espacio con el parque de bomberos 17. Por otra parte, Kidd y Herrmann discuten por Darren Ritter, mientras un incendio provocado pone a prueba la relación entre Stella Kidd y Kelly Severide.

Y en la <u>segunda entrega</u>, el veterano bombero Randall 'Mouch' McHolland se propone cambiar su legado y su apodo. Entretanto, Darren Ritter anima a Christopher Herrmann a que vaya a ver a un médico.